

Una quincena de viviendas se venden por menos de 120.000 euros en Vizcaya



Cientos de personas abarrotan las laderas de Urkiola atraídas por la nieve

Ertzaintza y Policías Locales ponen en marcha hoy una campaña de control de velocidad

Un taller de reciclaje, novedad en los cursos de este trimestre en Ermua

La programación del centro cultural Lobiano se completa con un ciclo dedicado al masaje y otro sobre la danza del vientre

AINHOA LASÚEN ERMUA

Lobiano Kultur Gunea de Ermua ha programado ya sus primeros talleres de este año. En esta ocasión, y como novedad, se incluye un curso de reparación y reciclaje de objetos pequeños. Se trata de un curso de manualidades que guiará a las personas que asistan en la reparación o mejora de elementos decorativos de pequeño tamaño, como marcos de cuadros, cajitas y demás objetos. La razón por la que no se pueden utilizar objetos de gran tamaño es que éstos se deberán llevar y devolver a casa después de cada clase, ya que no hay posibilidad de almacenarlos en Lobiano.

A través de este taller se podrán conocer diferentes técnicas para decorar o renovar los objetos que se encuentran deteriorados por el paso del tiempo o necesitan un cambio de imagen.

Este curso comenzará el 26 de enero y se prolongará hasta el 30 de marzo. Se impartirá los lunes de 19.15 a 21.15 horas, en las salas A y B de talleres de Lobiano. El precio de la inscripción es de 40 euros y 25 euros para estudiantes, parados y poseedores de la 'gazte txartela'.

El resto de talleres que se ofertan para el próximo trimestre ya se han organizado en alguna ocasión y se repiten debido al éxito que han obtenido entre los participantes. Uno de éstos es el taller de masaje, que se impartirá del 27



Mujeres participantes en un taller de reciclaje de vidrio. / FRANCISCO GRANADOS

de enero al 31 de marzo. En sus clases la profesora enseñará cómo realizar un masaje del modo adecuado. El taller se impartirá los martes de 19.00 a 21.00 horas, en las salas A y B de Lobiano.

Inscripciones

Lobiano también albergará durante el próximo trimestre un taller de danza del vientre. Se podrán aprender las técnicas para

bailar esta danza. Asistirán a las clases los jueves de 19.00 a 21.00 horas en Lobiano.

Las personas que deseen inscribirse podrán hacerlo a partir de hoy, en horario de 11.00 a 13.00 horas y de 16.00 a 18.00 horas y los viernes de 11.00 a 15.00 horas. El plazo de inscripción se cerrará el 23 de enero. También se puede solicitar más información en el teléfono 943708700 o el correo elec-

trónico: oij-gib@udalermua.net.

Para inscribirse con descuento será necesario presentar el documento acreditativo. Los cursos se abonan en el momento de realizar la inscripción y una vez efectuada no se devuelve el importe.

Durante estos días se buzoneará en los hogares ermuares un tríptico con la agenda de actividades propuestas para realizar en esta instalación municipal.

Lobiano acoge mañana una jornada para analizar la actual situación de crisis

EL CORREO ERMUA

Las pequeñas y medianas empresas (PYMES) de Ermua y del entorno analizarán mañana, martes, las alternativas y recursos que existen para afrontar la actual situación de crisis económica. Con ese objetivo, responsables de empresas, agentes del tejido industrial, social, laboral, político y financiero se reunirán mañana en una jornada de trabajo para reflexionar sobre las distintas alternativas y conocer la batería de medidas y ayudas disponibles.

La jornada está organizada por el área municipal de Promoción Económica, Empleo y Formación y se desarrollará entre las 9,45 y las 13,30 horas del día en Lobiano Kultur Gunea. Intervendrán el Servicio Público Estatal de Empleo (SPEE-INEM), la Bilbao Bizkaia Kutxa y la empresa Zeuxa Solutions y el alcalde Carlos Totorika.

En la reunión se analizarán el papel de la entidades locales, los expedientes de regulación de empleo (ERE) y sus distintas modalidades, las líneas de apoyo financiero a las PYMES, o el paquete de medidas y ayudas públicas para afrontar la situación. Todo ello será presentado de forma gráfica y amena, para su análisis y debate entre las personas asistentes. Han confirmado su asistencia gerentes, directores, personal de los departamentos de recursos humanos de todos los sectores del tejido industrial y empresarial Ermua y de Mallabia.

PAGATXA

Curso sobre la violencia

La asociación Pagatxa de Eibar da comienzo mañana al curso sobre 'Una mirada a la realidad de las mujeres, avances y dificultades en la lucha contra toda clase de violencia'. El curso se desarrollará hasta el 3 de febrero en Portalea los martes a partir de las 17.00 horas.

CONFERENCIA

Transplantados de corazón y pulmón

El médico Garikoitz Lasa Larraya ofrecerá mañana en Portalea (19.00 horas) una conferencia sobre 'Tratamientos de las patologías del corazón en el futuro'.



BODAS DE PLATA. Los coralistas de Sostoa cantaron en el patio del Ayuntamiento. / M. E.

El coro Sostoa celebra sus bodas de plata

El coro eibarrés Sostoa dio inicio ayer a la celebración de su 25 aniversario. La fecha, 11 de enero, coincidía con el primer acto que celebró esta agrupación hace un cuarto de siglo, el 11 de enero de 1984. Sostoa hizo un llamamiento para convocar a los actuales integrantes del coro y todos aquellos que hayan participado en este coro en estos 25 años y logró reunir a más de un centenar de coralistas. Se reunieron en los soporales del Ayuntamiento de Eibar y aprovecharon la ocasión para interpretar canciones tradicionales en el repertorio de este coro eibarrés.